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 Mainz, 13.05.2015 
 
 
Anfrage 0957/2015 zur Sitzung  am 20.05.2015 

 
Tagespflege (CDU) 
 
 Die CDU-Stadtratsfraktion hatte sich in der Vergangenheit mehrfach mit Anfragen zur Si-
tuation der Tageseltern bzw. zum Thema Tagespflege an die Verwaltung gewandt. Der 
Grund hierfür waren Schwierigkeiten und Zeitverzögerungen bei der Abrechnung der Ver-
gütungen mit den Tageseltern. Laut Verwaltung sind diese Probleme mittlerweile behoben. 
Dennoch sind aber vereinzelt immer wieder Beschwerden von Betroffenen zu hören. Die-
se beklagen unter anderem Verzögerungen bei den Auszahlungen. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
 

2. Gab es in den letzten Wochen und Monaten Probleme bei der Abrechnung der Ver-
gütungen mit den Tageseltern bzw. allgemein in der Tagespflege? 

 
3. Hat die Verwaltung regelmäßig Kontakt mit Tageseltern? Wenn ja, wie sieht dieser 

Kontakt aus bzw. in welcher Form findet dieser statt? Wenn nein, warum nicht? 
 

4. Wie erklärt die Verwaltung die Beschwerden von Betroffenen in den letzten Mona-
ten über Verzögerungen bei den Auszahlungen?   

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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